



Covax inicia envío de dosis contra Covid en septiembre

• Por Daniela Wachauf

mexico@razon.com.mx

A PARTIR del 12 de septiembre y hasta el 30 del mismo mes, Covax (Fondo de Acceso Global para Vacunas Covid-19) comenzará a entregar a México, en tres envíos, 10 millones de dosis de vacunas Pfizer/BioNTech para niños contra el coronavirus.

La semana pasada, el Presidente Andrés Manuel López Obrador advirtió que presentaría ante la ONU una denuncia contra el mecanismo por la falta de entrega de los biológicos. Con estas entregas Covax salda la deuda que tenía con el país.

Ayer, en conferencia de prensa del Pulso de la Salud en Palacio Nacional, el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, dio a conocer el calendario de entrega de biológicos.

“Le preguntaban al Presidente de las vacunas Covax que habíamos comentado la semana pasada, aquí está la información, ya tenemos un calendario específico de entrega y el primer envío va a ser del 12 al 16 de septiembre, con tres millones 873 mil 600 dosis.

“Segundo envío, del 18 al 23 de septiembre, con tres millones 940 mil 800 dosis; el tercer envío en la última semana de septiembre, del 26 al 30, con

dos millones 188 mil 800 dosis, para un total de alrededor 10 millones tres mil 200 dosis de la vacuna Pfizer para niñas y niños de cinco a 11 años, que es la que requerimos en este momento”, manifestó el funcionario.

Destacó que tienen perfectamente identificado cual va a ser el uso, refirió que en su momento extendieron la cobertura lo más posible, porque sabían que llegaría este embarque y son ocho millones 860 mil 800 dosis que ya fueron aplicadas como primera dosis.

También comentó que van siete semanas consecutivas en la reducción del Covid-19 y que las hospitalizaciones van en franca reducción, la ocupación de camas generales es del cinco por ciento y de tres por ciento las camas para enfermos críticos.

“Vamos a muy buen paso a los niveles mínimos que hemos alcanzado en otros periodos inter epidémicos... como ya señalamos estamos aproximadamente a la mitad de la intensidad que llegamos a tener en la primera ola. Como saben fue la ola más pequeña como producto de las acciones que hicimos en su momento con la jornada nacional de salud pública del confinamiento”, expuso.

10
Millones de dosis
enviará Covax a
nuestro país